

Pressemitteilung

Bürgerstiftung unterstützt Bad Nauheimer Grundschul Kinder mit 980 € Freude bei den Fördervereinen von Frauenwaldschule und Stadtschule.

Die Bürgerstiftung „EIN HERZ FÜR BAD NAUHEIM“ hat zum zweiten Mal ihr Projekt „Förderung für Bad Nauheimer Grundschulen“ in die Tat umgesetzt. Rund 1.000 Euro standen zur Vergabe bereit. Unterstützt werden sollten Grundschulfördervereine bei der Realisierung besonderer Projekte.

Waren letztes Jahr die Rosendorfschule in Steinfurth und die Stadtschule an der Wilhelmskirche die glücklichen Gewinner, so freuen sich dieses Mal die Fördervereine der Frauenwaldschule und der Stadtschule.

Aufgrund der gestiegenen Zahl der Kinder in den beiden Bläserklassen der Frauenwaldschule und der starken Beanspruchung der Instrumente war die Beschaffung weiterer Instrumente unumgänglich.

Der Förderverein der Frauenwaldschule übernahm den Ankauf und die Kosten der neuen Blasinstrumente. Nachdem der Vorstand der Bürgerstiftung von diesem Engagement erfuhr, entschied er einstimmig, dem Förderverein mit **700 Euro** unter die Arme zu greifen.

Dieser Tage bestand Gelegenheit die neuen Instrumente im Rahmen einer Musikprobe der Bläserklasse in Augenschein zu nehmen. 25 Mädchen und Jungs aus den Klassen 3 und 5 zeigten ihr Können unter Leitung von Frau Kronberg.

Für die Gäste der Bürgerstiftung war es höchst beeindruckend wie gut die Schüler schon zusammen spielten. Querflöte, Klarinette, Saxophon, Posaune, Trompete und Tuba zu einem Klangkörper zu vereinen ist eine echte Herausforderung, insbesondere wenn man erst seit September letzten Jahres zusammen spielt.

Rektorin Cornelia Rettberg und Fördervereinvorsitzender Reinhard Marquardt sprachen der Bläserklasse mit ihrer Leiterin Frau Kronberg Anerkennung aus für das gemeinsam erreichte Können und dankten der Bürgerstiftung für die finanzielle Unterstützung. Jürgen Burdak, Präsident der Bürgerstiftung „EIN HERZ FÜR BAD NAUHEIM“ war sich mit seinen Vorstandskollegen Günter Hummel und Claus Kaiser einig, dass sie mit ihrer Entscheidung für den Instrumentenankauf und die Musikförderung das Richtige getan hatten.

Die Antworten der Fördervereine der Bad Nauheimer Grundschulen an die Bürgerstiftung zeigten die Vielfalt der von den Vereinen betreuten Aktivitäten. Sie reichten von Theaterfahrten über Sachvorträge und Buchausstattungen bis hin zur Pausenhofverschönerung.

Der Vorstand der Bürgerstiftung hatte die Qual der Wahl und entschied sich für die Übernahme der Honorarkosten des Sachvortrages „Effektiv lernen – gewusst wie“, den Dipl. Psychologin Sandra Augstein im Sommer 2019 an der Stadtschule an der Wilhelmskirche auf Einladung des Vereins der Freunde der Stadtschule hielt und der großen Anklang fand.

Die Bürgerstiftung „EIN HERZ FÜR BAD NAUHEIM“ plant auch für 2020 Projekte an Bad Nauheimer Grundschulen zu unterstützen, die von Schulfördervereinen initiiert und betreut werden.